



Les quatre nageurs, sélectionnés aux inter-régions UFOLEP, ont remporté trois médailles, une argent et deux bronze.

Les Inter-Régions UFOLEP de natation se sont déroulés les 17 et 18 janvier, à Henin-Beaumont dans le Nord. Les quatre sélectionnés du club nautique Lorrézien y ont remporté trois médailles : une en argent et deux en bronze.

Les résultats

La benjamine Camille Pinon se classe 3^e au 100 m brasse, 6^e au 100 m quatre nages et 5^e au 100 m nage libre. Chez les cadettes, Mélissa Lebroc décroche la 2^e place au 100 m brasse, la 7^e au 100 m quatre nages et la 5^e au 100 m nage libre. Le minime Robin Hellé termine 4^e au 100 m brasse, 4^e au 100 m quatre nages et 4^e au 100 m papillon. De son côté, le junior Laurent Hellé s'est classé 2^e au 100 m brasse, 7^e au 100 m

quatre nages et 5^e au 100 m nage libre. L'Île-de-France se classe 2^e, derrière le Pas-de-Calais à 150 points seulement et devant le Nord. Les nageurs de la Région ont tous eu une médaille d'argent en récompense.

« Nous félicitons nos nageurs qui ont une nouvelle fois amélioré leur temps. Nous remercions tous nos nageurs et leurs parents, et notamment ceux qui sont venus les encourager », soulignent les dirigeants du club.

Les prochaines compétitions importantes auront lieu les 29 mars et 12 avril pour les finales régionales, qui qualifieront certains des nageurs pour les championnats nationaux disputés les 30 et 31 mai, à Montauban, dans le Tarn-et-Garonne.